



文責 本宮小校長 佐久間仁

夏休みに向けて



一学期も残すところ、あと一週間となりました。子どもたちは、一学期のまとめをしようと、毎時間の授業に一生懸命取り組んでいます。この機会に、一学期、自分が立てためあてを振り返り、学習面、生活面の目標がどのくらい達成できたか反省をしてほしいと思います。まだ達成できていないものがあれば、残り一週間でできる限りの努力をしてほしいと思います。最後まであきらめない本小っ子魂で粘り強く頑張ってください。

二十日からは三十三日間の夏休みが始まります。先日の学級・学年懇談会でもお伝えしたように、夏休みに向けて、どの学年も一学期の復習用に問題集を配付する予

定です。子どもたちが計画的に進めることができるよう励ましてください。学習が終わりましたら、ご家庭で丸付けをお願いします。

間違えたところは、答えをただ写すのではなく、どうすれば正解にたどり着けるのかを考えさせ、必ず解き直しをさせてください。「分かった」「できた」という小さな積み重ねが子どもたちの学びに向かう力を高めてくれるものと思います。わかるまで（できるまで）頑張ったことに対しては、たくさん褒めることで、「やればできる」という自信をもたせてください。

その他の課題については、各学年のお便りやコンクールの案内などをご確認ください。毎日少しずつ計画的に進めることができます。どうか確認をお願いします。

なお、夏休み前に図書室の本を二冊貸し出します。親子で同じ本を読んで感想を伝え合うなど、「家読（親子読書）」に取り組んでみてはいかがでしょうか。



勉強を頑張るぞ

校外子ども会



一学期の通学班の反省をしたり、危険箇所の確認をしたりしながら、正しい通学ができたかを振り返りました。また二学期の通学班のめあてを話し合うなど、安全な通学の仕方を考えることができました。夏休みに向けては、生活面での約束を確認しました。

○十時までは友達を誘わない。
○危険な遊びをしない。
○自転車は、学年で決められた所を乗る。（ヘルメットをかぶる）

○家の人がいないお家で子どもだけで遊ばない。

ご家庭でも、約束が守られているか見守りをお願いします。地区委員の皆様には、夏休みの巡回補導において、危険な遊びをしないか、自転車乗りのルールが守られているかなど、地域での見守りもよろしくをお願いします。



安全に過ごそう

長縄チャレンジ



子どもたちが長縄の連続跳びに挑戦中です。昨年度、六年生が県二位、県三位という素晴らしい成績を収めたことで、後輩たちの心にも火がついたようです。朝の時間や昼休みなど、限られた時間の中ですが、みんなで声を掛け合い、励まし合いながら頑張っています。練習を通じてクラスとしての一体感も生まれてきているようです。「継続は力なり」先輩たちが為し得なかった県一位の栄冠を目指して、努力あるのみです。今後の頑張りにも期待したいと思います。



心を一つに

【お願い】

通院その他の理由で早退する子が駐車場などで家族と待ち合わせをしたために、所在不明になったことがあります。途中でお迎えの場合は、必ず昇降口前までお越しいただき、事務室が職員室にお声がけください。